

ブランディング強化へ

インクルーシブがキーワード

ブランディングの強化に乗り出した。

同社はリノベーション

ブランド「nu（ヌー）」という新たなブランド姿勢も導入した。

「インクルーシブ」とは一般

に「包括的、包容的」

を意味し、多様性を認め

る概念を指すことが多

い。nuインクルーシブ

は「暮らす人の全てに寄

り添い、目に見えない部

分に焦点を当て、全てを

受け入れる」というブラン

ドの姿勢を表してい

る。表層的なデザインの

追求だけでなく、顧客の

本質的な価値観や生き方

に寄り添い、抱える課題

を形にする絶対的なクオリティ、この2つのCを

徹底した結果、必然的に

伴う高価格の商品をLuxuryとして捉え、nu

というブランドが目指す方向性を示している。

それに加え、今年7月



▲今年7月から「nuインクルーシブ」
という新たなブランド姿勢を導入した

リノベーション会社の
ニューユニクス（東京
都渋谷区）はこのほど、
(ライフタイムバリュ
ー) の最大化を目的にブ
ランディング強化へ

から「nuインクルーシブ」という新たなブランド姿勢も導入した。「インクルーシブ」は一般的に「包括的、包容的」を意味し、多様性を認めると解釈するリノベーションを目指す。
曰田英司社長は「デザインの本質はその人が抱える問題を解決すること」と。問題の解決につながれば、お客様は金額よりも価値観の反映を優先すると思います」と語る。
顧客へのアプローチは概念的な説明にとどまらず、個別セミナーなどで同ブランド姿勢の要素の1つである「顧客の持つ人言いづらい悩み」をリノベーション・デザインで解決した具体的な事例や間取りを紹介しながら、同ブランド姿勢をリアルに想像できる形で伝えていく。



曰田英司社長

同社の設立年は2014年。主にリノベーション事業を手掛ける。2025年3月期の売上高は約14億円。